

Judul : Didukung Gus se-Jawa Timur: Katanya, Cak Imin masih layak jual...
Tanggal : Sabtu, 22 Januari 2022
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 3

**Rakyat Merdeka,
22-01-22, hal. 3**

Didukung Gus Se-Jawa Timur

Katanya, Cak Imin Masih Layak Jual...



Ketua Umum DPP Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar mendapatkan dukungan dari Gus (putra kiai) se-Jawa Timur untuk maju dalam Pilpres 2024. Tentu saja, itu menjadi penyemangat buat PKB.

"ALHAMDULILLAH, kami akan berjuang keras seraya tetap memohon ridho dan pertolongan Allah," kata Wakil Ketua Umum PKB Jazilul Fawaid, yang akrab disapa Gus Jazil kepada *Rakyat Merdeka*, kemarin.

Dia yakin, nama Cak Imin-sapaan akrab Muhaimin Iskandar, layak diusung karena punya rekam jejak jelas. Soal posisi sebagai calon presiden ataupun wakil presiden, tergantung pada

dinamika koalisi antarpantai politik.

Selain itu, kata Gus Jazil, modal lain Wakil Ketua DPR itu adalah tidak eksklusif dan segmentatif. Artinya, selain pemilih Nahdliyin, khususnya jaringan Gus dan Kiai dari Nahdlatul Ulama (NU), Cak Imin juga diterima kelompok lain.

"Gus Muhaimin akan diterima berbagai kelompok agama dan golongan," yakinnya.

Diketahui, dukungan dari Gus-Gus se-Jawa Timur kepada Cak Imin maju dalam Pilpres 2024 disampaikan saat silaturahmi sekaligus konsolidasi bersama para Gus dan Kiai di PCNU Banyuwangi, Rabu (19/1) malam. Hadir dalam acara itu sejumlah Gus di wilayah Tapal Kuda dan Banyuwangi.

"Jadi, para kiai muda atau para gus di Jawa Timur meminta saya berpartisipasi pada Pilpres Tahun 2024," klaim Cak Imin.

Cucu dari salah satu pendiri NU, KH Bisri Syansuri itu, bakalan getol konsolidasi dengan para Gus Jawa Timur yang lain terkait persiapan Pemilu 2024.

"Kita silaturahmi dengan para

Gus di Jawa Timur, mulai pagi sampai siang. Intinya, merapatkan barisan untuk Pemilu 2024, mulai dari Pileg, Pilpres hingga Pilkada," tutur Cak Imin.

Menindaklanjuti hasil konsolidasi dengan para Gus tersebut, Cak Imin akan bersilaturahmi kepada para kiai dan ulama di Bumi Blambangan untuk meminta restu.

Selain itu, selama tiga bulan ke depan, Cak Imin akan keliling Jawa Timur untuk sowan kepada para kiai dan ulama untuk meminta dukungan menghadapi Pilpres 2024.

Selain itu, PKB juga akan melihat peta koalisi. Mengingat syarat minimal untuk maju seba-

gai capres-cawapres minimal 20 persen kursi parlemen.

"Kita lihat siapa saja teman koalisi. Ini bisa dilihat nanti tahun 2023. Kami akan berusaha sampai tiga bulan ke depan untuk menghitung dan mengkalkulasi potensi dukungan masyarakat," tambahnya.

Ketua PCNU Banyuwangi KH Ali Makki Zaini mengatakan, dukungan para Gus kepada Cak Imin agar maju dalam Pilpres 2024 bukan tanpa alasan.

Cak Imin dinilai sebagai salah satu kader terbaik NU yang berada di pusaran politik praktis.

"Bismillah, kita akan member-samai Gus Muhaimin sampai 2024," tandas Gus Makki. ■ FAQ